



# Ratifica el Senado designación de Héctor Vasconcelos como representante ante la ONU

GEORGINA SALDIERNA  
Y ANDREA BECERRIL

En el último día de sesiones y de forma acelerada, el Senado ratificó ayer con 70 votos a favor y uno en contra, el nombramiento presidencial del senador Héctor Vasconcelos como representante de México ante la Organización de Naciones Unidas (ONU).

La designación llegó este jueves a la mesa directiva de la cámara, donde se le dispensaron y obviaron los trámites para su aprobación. Antes, se concedió licencia a Vasconcelos para separarse de la senaduría por tiempo indefinido. Sus compañeros de bancada y de otros grupos parlamentarios le dieron una cálida despedida y se mostraron seguros de que el experimentado diplomático cumplirá con su misión.

Vasconcelos es licenciado en ciencias políticas y relaciones internacionales por la Universidad de Harvard; maestro en historia política por la Universidad de Cambridge y estudios de doctorado en Oxford.

En la administración pública, fue coordinador general de asuntos es-

peciales en la Secretaría de Relaciones Exteriores, cónsul de México en Boston y embajador en Dinamarca, Noruega e Islandia.

Para dispensar los trámites legislativos, la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, argumentó que desde el 14 de septiembre la representación de México ante la ONU se encuentra vacante, por lo que resulta necesario que el Senado resuelva la ratificación por ser uno de los cargos internacionales más importantes que detenta México.

Si bien la Comisión Permanente cuenta con atribuciones para resolver el asunto durante los recesos de las cámaras del Congreso de la Unión, recordó que dicho órgano comenzará a sesionar el 19 de diciembre, por lo que se extendería el vacío que existe en la representación, lo que podría afectar negativamente la participación global del país.

Antes de rendir protesta en el pleno, Vasconcelos se comprometió a tratar de llevar con la mayor inteligencia posible la voz del país ante el concierto de las naciones. “Entregaré todo mi talento y mi capacidad de trabajo para dejar en alto el nombre de México.”